

# Une coalition veut un référendum sur des projets miniers



---

13 NOVEMBRE 2025 [FRANÇOIS MORIN](#) [ACTUALITÉS RÉGIONALES](#), [AFFAIRES](#), [ÉCONOMIE](#), [ENVIRONNEMENT](#)

La coalition Matawinie, nos lacs nos mines n'entend pas taire en regard des projets miniers principalement ceux de Nico Exploration Inc.

L'entreprise a obtenu de nouveaux droits d'explorations à la limite de la Pourvoirie du lac Croche et de la Zec Lavigne, à proximité des lacs Creux, de la Presqu'île, Maguine, Double, et au nord des lacs Beaulieu, Bruneau et Long.

La Coalition souhaite organiser un référendum l'an prochain, une démarche inspirée par l'expérience récente de la Petite-Nation dans l'Outaouais. Le 31 août, la population de la Petite-Nation, dans l'Outaouais, s'est exprimée dans une proportion de 93% contre l'implantation de projets miniers, démontrant ainsi leur volonté de préserver leur milieu de vie.